
意見聴取 

・ 統合がいいのか判断が付かない。 
・ できる限り地元で学び、少人数で可能な限り、続けられたらと思う。 
・ 自分は子ども時代、複式学級で上下関係を上手く学ぶことができ違和感はない。ただ、

小規模校では固定された人間関係での生活となっている。様々な人と接することは必
要。小学校の統合は地元の話し合いが必要。中学校は保護者で話し合っている。 

・ １小１中で交通の便はどうか。若い世代に広く意見を求める必要があるのではないか。 
・ 小学校、中学校、高校が近くにあって、自分の心構えとなった。 
・ 町としてどのようにしたいか。建替えを含めて今後どのようにしていきたいか構想が

見えていれば意見は言える。町全体として将来的なビジョンがほしい。若い人から広く
意見を聞けるとよい。 

・ 少人数で良い面もあるが、競争心がない。少ないこともよいが大人数もよい。統合した
方がよい。 

・ 個人的には１小１中の統合しかないと思っている。町の方針を定めてほしい。１小１中
に決まればそれに向かっていける。下地区を１つにするにしても、どこに作るのか難し
い。 

・ 小規模校にもメリットがある。どこに学校を建てるのか。通学の不安がある。解消でき
れば賛成もできる。学校が終わった後でも何かをしてもらえるような魅力的なものが
必要。他県から移住するような魅力あるものにできれば。集団に溶け込めない児童・生
徒の対応も必要である。 

・ 複式学級は、テレビでみる離島のことと思っていた。複式学級は、２学年を交互に教え
るということだが、時間に偏りが生じるのではないか。女性の意見が増えることが大切
ではないか。 

・ 児童の推移、建物の老朽化を考えると１小１中か。友達は多い方がよい。１小１中にな
ったとき、町は広域であるため通学がどうなるか心配。地域とのつながりが希薄になる
ことがさみしい。 

 


